

Pour rappel, les valeurs limites fixées par l'Arrêté Ministériel du janvier 2007 sont les suivantes :

**■** : concentration supérieure à la limite pour les eaux directement destinées à la consommation humaine ( $HCH_{total} = 0,5 \mu\text{g/l}$  - **Annexe I**)

**■** : concentration supérieure à la limite pour les eaux destinées à la potabilisation (traitement avant consommation) ( $HCH_{total} = 5 \mu\text{g/L}$  - **Annexe II**)

**Conclusions de la campagne de novembre 2021 :**

- Périmètre de restriction adapté ;
- Concentrations stables.

